

Communiqué de presse Force Ouvrière Groupe AXA!

Alors que la polémique battait son plein concernant la rémunération des grands patrons suite à l'affaire EADS, la presse se faisait l'écho des déclarations d'Henri de Castries président du directoire d'AXA qui annonçait qu'il renonçait à ses stocks options pour l'exercice 2006, se plaçant ainsi en dirigeant « modèle » d'entreprise !

Dans le même intervalle il mettait l'accent sur l'attribution immédiate de 50 actions gratuites aux salariés du Groupe !

Parallèlement à ces annonces fortement médiatisées par AXA, la direction d'AXA omettait de préciser :

- 1) que les salariés d'AXA France ne percevraient pas d'intéressement cette année malgré des résultats tout à fait exceptionnels !
- 2) que Monsieur de Castries s'est vu attribuer au titre des résultats du même exercice quelques 179 839 actions gratuites pour un montant de l'ordre de **5 857 356 €**, transaction enregistrée auprès de l'AMF (Autorité des Marchés Financiers) sous le n° de décision et Information 207D526 !

Force Ouvrière est outrée par ce double langage permanent de la part d'AXA, qui contrairement à ce qu'elle tente de faire croire, privilégie constamment les actionnaires et les dirigeants au détriment des salariés, pourtant seuls créateurs des richesses produites !